

令和3年9月10日

保護者 様
生徒諸君

さいたま市立浦和南高等学校長 上原 一孝

緊急事態宣言期間延長後の浦和南高校の対応について

日頃より本校の教育活動並びに新型コロナウイルス感染拡大防止への取組に、御理解、御協力いただき深く感謝申し上げます。

国は埼玉県に対する緊急事態宣言を9月30日まで延長することを決定いたしました。つきましては、市教育委員会からの通知に基づき、本校で取り組んでいるハイブリット型授業（学校授業＋オンライン授業）を継続いたします。引き続き、各御家庭の御理解、御協力をお願いいたします。

記

- 1 オンライン授業は週単位の参加といたします。希望者は、毎週月曜日（休日の場合は翌日）の午前6時から午前8時までの間に e-pa で保護者の方が欠席・遅刻・早退届のタグで「オンライン授業参加」と申請してください。
- 2 オンライン授業は、Zoom で入室した場合は、欠席には取扱いません。ただし、オンライン授業に参加しない場合には欠席（もしくは出席停止）となりますので、e-pa で欠席連絡をしてください。
- 3 登校して授業に参加、自宅でのオンライン授業に参加のどちらを選択しても、成績評価に差は設けません。ただし、芸術科、保健体育科、家庭科、情報科などで実技を伴う科目は後日補講等を行う場合がございます。

Q 「学校での授業」を選択して、家族が濃厚接触者になり自宅待機になった場合、週の途中でオンライン授業への参加は可能ですか？

A 可能です。その場合には、保護者の方が e-pa で担任にご連絡ください。

Q オンライン授業を希望したいのですが、自宅にWi-Fi環境がありませんが…

A ご自宅に Wi-Fi がない場合やタブレットがない場合は、学校で貸出をします。その場合は、本校の教頭（048-862-2568）までご相談ください。

Q オンライン授業は、日ごとに選べるのですか？

A 浦和南高校では、週単位で、学校での授業か、自宅でのオンライン授業かの「学びのパターン」の選択とします。现阶段では、「明日は登校、明後日はオンライン授業で」という日ごとの選択はできません。また、1日の中で「午前中はオンライン授業、午後は学校での授業」という選択もできません。

Q 県立高校は分散登校を実施していますが、浦和南高校は実施しないのですか？

A 浦和南高校では、9月2日から当面の間、学校授業とオンライン授業を併用します。学校では、しっかりと感染防止対策を講じたうえで、学習活動を工夫し、可能な限り教育活動を実施していきます。

Q 部活動だけに参加することはできませんか？

A オンライン授業に参加して部活動だけのための登校は、新型コロナウイルス感染防止のためのオンライン授業の趣旨と異なりますので、できません。

Q オンライン授業での授業参加は、不利にならないですか？

A 成績評価において差は設けません。新型コロナウイルスは誰でも感染リスクのある感染症です。誤った情報による誤解や偏見、いじめ等、不当な差別を行うことは決して許されるものではありません。

Q 自宅でタブレットにオンライン授業がうまく映らないのですが…

A 通知環境によっては、画像が遅れたり、乱れたりすることがあります。学校として配信の工夫改善をしますが、場合によっては改善できないこともありますので、ご容赦ください。